

El Instituto Nacional de Antropología e Historia,
a través de la Subdirección de Arqueología Subacuática
presenta el

PROYECTO ARQUEOLÓGICO SUBACUÁTICO HOYO NEGRO, TULUM, QUINTANA ROO



Presentación

ArqIga. Pilar Luna Erreguerena
Coordinadora General del proyecto

El descubrimiento de Hoyo Negro y la creación de una réplica digital

M.C.C. Alberto Nava Blank
Co-director y responsable del buceo
técnico-científico del proyecto

Lo que el esqueleto de Naia nos dice acerca de la vida de las mujeres entre los primeros pobladores de América

Dr. James C. Chatters
Co-director e investigador principal del proyecto.

*Naia y la megafauna: del tigre dientes de sable al perezoso gigante y el oso de cara corta**

Dr. Blaine W. Schubert
Paleontólogo experto investigador del proyecto

*Presentación en inglés acompañada de imágenes con texto en español

21 de febrero 2018, 19 a 21 h

Museo Nacional de Antropología
Auditorio Jaime Torres Bodet

Av. Paseo de la Reforma y Gandhi, col. Chapultepec Polanco, Ciudad de México

Entrada Libre



Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa.